

# Saint-Hélen

## Saint-Yves. Les CE2-CM ont passé une bien belle semaine



*Chaque jour de cette semaine, pour les élèves de CE2-CM, aura été riche de découvertes et d'expériences.*

La semaine dernière, 23 élèves de la classe CE2/CM de l'école Saint-Yves ont pris la route en car un matin, direction des Pays de la Loire, pour leur voyage scolaire. Au programme de la première journée, la Planète Sauvage, à Port-Saint-Père, avec un atelier « océanographes en herbe » sur l'anatomie du dauphin, ainsi qu'un atelier dressage. Le mardi, à Terra Botanica (Angers), parc sur la faune et la flore, ils ont suivi un atelier pédagogique sur la reproduction des plantes. Par ailleurs : mercredi, c'était Les machines de l'île

(Nantes) avec une balade dans l'éléphant ; jeudi, le Puy du Fou (Les Epesses), où ils ont assisté à plusieurs spectacles (le bal des oiseaux fantômes, les Vikings, le triomphe, etc.) et participé à un atelier pédagogique sur les rapaces.

### **De beaux souvenirs**

« Les enfants ont engrangé de très bons souvenirs, toute cette semaine, lors d'un voyage riche de découvertes et d'expériences. Ils ont plus particulièrement apprécié Terra Botanica et le Puy du Fou », raconte Estelle Boixière.